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a DI Milano

L'attività degli eletti in Comune

In Consiglio
587 mozioni
per la Giunta

Il primatista resta il dem Pantaleo: 106
Tra i più attivi De Chirico, Verri e Giungi

I numeri del Consiglio
Dalla guerra a San Siro
Presentate 587 mozioni

1 088 Ì Ì Ìe il. interrogazioni
Il recordman resta il dem Pantaleo con 106 proposte alla Giunta
Gli altri stakanovisti degli atti sono De Chirico, Piscina, Verri e Giungi
| temi più trattati vanno dal conflitto a Gaza al futuro dello stadio

Mingoiaall’interno glio comunale? Il consigliere dinanza onoraria per Julian As-
di Massimiliano Mingoia del Partito democratico Rosario  sange. Altro tema “caldo” la mo-
MILANO Pantaleo conferma il primato bilità, con Marco Mazzei (lista
Partiamo dai numeri: 384 mo- già conquistato nel 2023, con Sala) tra i più propositivi. Estata
zioni, 203 ordine del giorno e 106 proposte presentate su un sua la mozione, approvata
1.088 interrogazioni. Ecco, in totaledi 587 mozioni e ordini dall’aula,che chiedeva di esten-
sintesi, una delle attività dei con- del giorno. Ma iperattivi, dal derea tutta la città il limite di 30
siglieri comunali dall'ottobre 2021, sono stati anche - nel fron- km/h. Un obiettivo troppo ambi-
2021, cioè dall’insediamento te dell'opposizione di centrode- zioso, secondo il sindaco (Giù?
dei nuovielettidopo leComuna- stra - il forzista Alessandro De Seppe sala, che ha deciso di
li, fino allo scorso 13 giugno. Chirico, i leghisti Alessandro procedere per gradi, estenden-
Una premessa.Chi segueilavo- Verri, Samuele Piscina, Pietro do il limite di 30 chilometri
ri dell'assemblea di Palazzo Ma- Marrapodi e Deborah Giovanati, all'ora in primis alle aree in pros-
rino sa che si tratta di proposte I fratelli d'Italia Riccardo Trup- simità delle scuole.
o richieste di approfondimento po, Enrico Marcora e Francesco— j caso della mozione sulla città
- rivolte dai consiglieri alla Giun- Rocca. Nella maggioranza di ,30 km/h serve anche per capi-
ta - che non sempre vengono Centrosinistra, Invece, oltre al re che - comeaccenato sopra -
analizzate dall'aula e, in aleuni recordman Pantaleo, si sono A nn e gli odg ap-

i -  stinti per unalto numerodi pro-
casi, anche quando vengono ap $ perU Onur I |P provati dall'assemblea di Palaz-provate dal Consiglio non sem- poste o Interrogativi alla Giunta . . . ,- - . Hi : zo Marino diventano atti dell’am-
pre diventano atti concreti Sa w O SSS ro RICO ministrazione. Di fatto si trattadell'esecutivo. Eppure mozioni Giungi, il verde Carlo Monguzzi, di . di . | sind

ini i i atti la riformista Giulia Pastorella. ! Pisa n Se sinda-e ordini del giorno sono gli atti  !a = ] ” . coealla Giunta, che poi posso-
che mostrano la capacità di pro- Nelle ultime settimane, i temi '
posta degli eletti a Palazzo Mari- più gettonati nei documenti pre-
no. Chi sono gli stakanovisti de-  sentati dagli eletti a Palazzo Ma-
gli atti da presentare in Consi- rino sono stati la guerra tra Israe-

le e Palestina, il futuro dello sta-
dio di San Siro, lo stato diabban-
dono dell'ex Palasharp, la citta-

n
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Nelle ultime
settimane proposte
sull'ex Palasharp
e il limite dei 30
all'ora in tutta la città

no decidere se metterle in prati-
ca alla lettera, solo in parte o
ignorarle perché considerate
impraticabili per motivi politici,
tecnici o economici.
Un'ultima curiosità. Oltre agli
stakanovisti di mozioni, ordini
del giorno e interrogazioni, ci
sono anche i consiglieri che
non hanno ritenuto di utilizzare
questi atti per presentare propo-
ste o sollevare temi. Scorrendo

I più attivi
E ESLE)

Lee ETA

Rosario Pantaleo
Partito democratico

Il consigliere comunale
dei democratici si conferma
l'eletto a Palazzo Marino
che ha presentato più proposte
alla Giunta guidata
dal sindaco Giuseppe Sala

NEL CENTRODESTRA

Alessandro De Chirico
Forza Italia

Nel fronte dell'opposizione
il consigliere di Forza Italia
Alessandro De Chirico
è stato uno dei più propositivi
Uno dei temi su cui ha battuto
di più è il futuro di San Siro

la tabella che, come detto all’ini-
zio, fa un bilancio da inizio man-
dato a oggi, il consigliere di FI
Gianluca Comazzi, che è anche
assessore regionale al Territo-
rio, non ha presentato neanche
una mozione o un odg, ma ha
utilizzato lo strumento dell'inter-
rogazione per chiedere conto
all'assessore alla Sicurezza Mar-
co Granelli sul Nucleo Tutela
Animali della Polizia locale.

Una seduta del Consiglio comunale a Palazzo Marino


